

# LA ECONOMÍA VASCA, UN REFERENTE

*Posted on 29/07/2014 by Naider*



En una reciente visita al País Vasco, [Luisa Fernanda Rudi](#), presidenta la Comunidad Autónoma de Aragón, califico a la economía vasca un modelo de referencia, en relación a la competitividad, capacidad de innovación, internacionalización y solidez del tejido productivo.

La Sra. Rudi está realizando una gira por todo el estado para presentar a Aragón, una comunidad para invertir, una muy buena iniciativa.

Unos elogios bien merecidos, pero los aspectos mencionados por la Sra. Rudi son aquellos en los que la economía vasca en su conjunto debe de trabajar más, mirando al futuro y a la salida de la crisis, ya que aunque Euskadi pueda ser referente en España, debe ambicionar serlo también en el resto de Europa. Todavía queda trabajo por hacer.

**There are no comments yet.**